

Mandat citoyen

Date et lieu

Neuchâtel, le 7 mars 2024

Assemblée citoyenne concernée

(Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel Nord/Sud/Est/Ouest, Peseux, Valangin)		
Neuchâtel Ouest		
Titre du mandat		
Installation d'une station Neuchâtelroule à Vauseyon		
Mandant-e-s		
David Frosio		
Commentaires		
Le quartier de Vauseyon constitue la porte d'entrée Ouest de la ville. Situé aux croissements des routes provenant et menant à La Chaux-de-Fonds, au Locle, aux anciens villages situés à l'Ouest de Neuchâtel ainsi qu'au Val-de-Travers, de très nombreuses lignes de bus s'y arrêtent (101, 120, 122, 380 et 422). Pourtant, ce quartier n'est actuellement doté d'aucune station Neuchâtelroule.		
Afin de compléter l'attrait de la mobilité douce, il est demandé aux autorités compétentes de réfléchir à installer une borne de vélos en libre-service dans ce quartier.		



Résumé du mandat, explications

Cf. ci-dessus.	
Annexe(s) éventuelle(s)	